

Santé/Centre hospitalier régional de Ntchengue Des équipements pour la maternité

CNE
Port-Gentil/Gabon

«C'EST une mesure du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui entre dans le cadre de celles annoncées lors de son discours à la Nation, le 31 décembre dernier, relatives à la gratuité d'accouchement dans nos structures sanitaires publiques.» Ces propos sont du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, qui est allé s'assurer de l'arrivée effective des 277 kits d'accouchement et de 30 autres pour la césarienne au Centre hospitalier régional de Ntchengue. C'était en présence de Jean-Bernard Boundama Matiya et du Dr Clet Ovono, respectivement directeur général de la structure hospitalière et directeur régional de la Santé maritime. Patrice Ontina estime que



Photo : CNE

Les officiels lors de la réception des équipements destinés à la maternité de l'hôpital de Ntchengue.

cette mesure en faveur de la femme intègre les actions gouvernementales prévues dans le cadre de la décennie qui lui est dédiée. Avec pour objectif, non seulement de réduire le taux de mortalité des femmes et leurs bébés à l'accouchement, mais de soulager également les

femmes enceintes en cette période de crise économique. Les kits sont constitués de consommables médicaux (clamps ombilicaux stérilisés, sondes d'aspiration, masques à d'oxygène adulte et nourrisson, drap iso thermique stérile) et des médicaments néces-

saires pour pratiquer un accouchement gratuit. Cette première dotation tient compte des données statistiques et du niveau de fréquentation de l'hôpital de Ntchengue, a-t-on appris. Jean-Bernard Boundama Matiya a rassuré que, « conformément aux ins-

tructions du chef de l'Etat, les personnels qui n'appliqueront pas la mesure présidentielle concernant la gratuité de l'accouchement seront sévèrement sanctionnés.» Puis, il a poursuivi : « Nous avons eu des réunions de sensibilisation à l'hôpital, et il est connu de tous que l'agent pris en fla-

grant délit répondra de ses actes». Non sans indiquer qu'un numéro vert sera mis à la disposition des populations. Soulignons que 26 kits ont également été acheminés à Omboue, chef-lieu département d'Etimboue, et 52 à Gamba, dans le département de Ndougou.



Photo : CNE

Une vue des cartons contenant les kits destinés aux différents centres de santé de l'Ogooué-Maritime.

Œuvre de bienfaisance

Le PDS solidaire des sinistrés de la ville

SYM
Port-Gentil/Gabon

UNE vague d'incendies a secoué la capitale économique courant février 2018. Des incendies d'une rare violence qui ont fait de nombreux sans-abri. Les premières aides aux sinistrés, notamment ceux de Trois-Filaos, par Jean-Fidèle Otandault, fils du 2e arrondissement ont fortement soulagé les bénéficiaires. Cette fois, c'est au tour du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de poser un acte très ré-



Photo : Koumouss

Les coordonnateurs communaux du PDS sur le site des Trois-Filaos...

confortant. En effet, la formation politique de Me Séraphin Ndaot Rembogo s'apprête à mettre des maisons à la disposition de

certaines familles. Les coordonnateurs communaux de ce parti soutenant l'action du chef de l'Etat ont visité, en milieu de semaine, les différents



Photo : Koumouss

... ici, sur celui de Sindara.

sites. Aux quartiers Trois-Filaos et Sindara (dans le 4e arrondissement) où plusieurs maisons prévues pour les victimes de ces différents incen-

dies sortent déjà de terre. Les chantiers ont atteint un niveau de réalisation de près de 80% à Trois-Filaos et 45% à Sindara, ont constaté Joseph Re-

teno et Jean-Claude Moussavou. Qui, par cette visite, tenaient aussi à réconforter et à rassurer les futurs bénéficiaires. En détresse aussi depuis qu'un incendie a ravagé leurs habitations, les sinistrés de la zone dite Cent- Manguiers espèrent qu'un geste dans le même sens sera fait à leur endroit. Par le PDS ou une autre formation politique qui se préoccupe du sort des compatriotes. Et pourquoi pas par des personnes de bonne foi. Signalons que près de 30 familles ont perdu leurs biens au cours des incendies entre février et mars.

Administration publique/Direction provinciale des Ressources humaines/Réunion de travail

La modernisation de l'administration à l'ordre du jour

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La rencontre présidée par la directrice provinciale des Ressources humaines, Monique Nsegue Ndong, s'est déroulée dans la salle de réunion du gouvernorat de l'Ogooué-Maritime. En présence du secrétaire de province, Michel Kombe.



Photo : Sidonie Ambonguilla

Une vue partielle de l'assistance face à...

DANS le cadre de la politique de modernisation de l'administration publique, la directrice provinciale des Ressources humaines de l'Ogooué-Maritime, Monique Nsegue Ndong, a présidé une réunion de

travail avec les responsables administratifs de la province. Les discussions ont porté sur les mécanismes à mettre en exergue pour l'aboutisse-

ment de ce challenge. Cette rencontre fait suite à la mesure gouvernementale portant harmonisation du fichier des agents de l'Etat, après le recense-



Photo : JP Allogo

...la directrice provinciale des Ressources humaines (en bleu), Monique Nsegue Ndong.

ment des fonctionnaires et la création d'un fichier de base. La finalité étant un meilleur suivi des carrières des agents publics, selon le ministère de la

Fonction publique et de la Réforme administrative. Ce qui paraît normal, au regard des perpétuelles mutations qui s'opèrent dans notre administration

en quête de modernisation. «Au cours de cette réunion, il a été question de voir notamment le cadre et les structures organiques, pour regarder comment réorganiser le fonctionnement de nos administrations. Il fallait donc faire le point par rapport aux emplois, aux postes de travail et, ensuite, mener les entretiens individuels, afin de placer l'agent à sa place. Au niveau de la Direction provinciale des Ressources humaines, nous tenons à organiser nos services et à responsabiliser nos agents», a indiqué Monique Nsegue Ndong, à la fin de la réunion.